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Josep Torrecillas, concejal de IC en el Ayuntamiento 

"Mollet ha cambiado, pero no todo en positivo" 
Josep Torrecillas es junto a Carme Coll, el concejal que lleva mas anos en el Ayuntamiento de Mollet, Desde 1979, ano que se celebraron las primeras elecciones municipales, este molletense de 42 anos ha sido elegidopara que ocupe un cargo en el consistorio, Desde las elecciones de 1991, Iniciativa per Catalunya està en la oposición. En la actualidad, Tòrrecillas es director de la Granja Soldevila de Santa Perpètua, Patronato 

-En la renovación 
de la Comisión política 
de IC, Torrecillas no 
formó parte. i,Se le 
quiso excluir de ésta por 
parte de algún sector de 
su partido? 

-No, porque fui yo 
el que decidíó no for-
mar parte. El trabajo 
que desarrollaba en la 
comarca, en ei Con-
sell y la actívidad del 
grupo municipal era 
la suficiente como 
para que no pudiese 
ocuparme de mas tra-
bajo. En octubre, la 
sítuación en el Consell 
cambló y la nueva 
dlrección de IC deci-
díó que los miembros 
del grupo municipal 
formasemos parte de 
la Comisión Política y 
ahi estoy. 

-Pero, siempre se ha 
comentado que las re-
laciones con Carme 
Coll no han sido bue-
nas en los últimos anos. 

- L a relación con 
Carme Coll a nivel 
personal es buena 
y después de 12 anos 
-ocho con la alcaldia 
y cuatro gobernan-
d o - con un pacto con 
los socialistas, es iógi-
co que tengamos un 
planteamiento dife-
rente tanto para el 
Ayuntamiento como 
para el futuro de IC a 
nivel local. 

Bàsicamente, he-
mos de desterrar la 
idea que el binomio 

con CiU del 83-87 ha 
desaparecido y que IC 
es una formación que 
ha de captar el voto de 
los votantes de íz-
quierdas que votó al 
PSOE y està desenga-
nado de la gestión 
socialista. 

-^Qué le merece la 
gestión socialista en 
Mollet? 

-Soy de los que 
piensan que Mollet ha 
cambiado, pero no 
todo en positivo y te-
nemos ejemplos claros 
de mala gestión. La 
Rambla Nova es un 
ejempio claro de una 
gestión mala ya que 
esta obra tiene unas 
deficiencias urbanísti-
cas muy graves que el 
dia que llueva se pon-
dràn de manifíesto. La 
situación econòmica 
de! Ayuntamiento es 
muy grave y para 
pagar al personal ha 
habido problemas. 
"El equipo de gobierno no tiene sensibilidad" 

-Durante el tiempo 
que Uevamos de legis-
latura, también ha ha-
bido problemas con las 
entidades... 

-EI equipo de go-
bierno no tiene sensi-
bilidad en su relación 
con las entidades. Es-
tan confundiendo dia-
logo con debilidad y 
posiciones de fuerza 

con a u t o r i t a r i s m e 
cuando, el dialogo no 
es debilidad sino que 
es la síntesis para lle-
gar a ese acuerdo y la 
capacidad para llegar 
a resolver cuestiones. 

En sus relaciones 
con las entidades hay 
un cesarismo munici-
pal. 

-Por tanto, ^los 
socialistas no estàn 
^rovechando la mayo-
ría absoluta de que dis-
ponen? 

- E l equipo de go-
bierno actual tiene 
una miopia importan-
te. Cuando IC estuvo 
en el gobierno del 87-
91, a parte de hacer 
muchas cosas que des-
pués se han apropia-
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Municipal que agrupa temas de cultura, medio ambiente,for~ mación ocupacionaly comunicación.Asimismo, ocupa la vice^ presidencia segunda del Consell Comarcal desde elpasado 23 defebrero,fecha en que se aprobó la moción de censura en este organismo comarcal, gobernado desde esafecha por un pacto tripartito entre el Partido Socialista de Catalunya, Iniciativa per Catalunya e Independientes, 
avisar que se va hacer 
y así se evitan situa-
ciones lamentables. 

-^Qué pensó el dia 
que vio tantes policías 
movilizados que, entre 
otras cosas, impidieron 
el acceso a todas aque-
llas personas que qui-
sieron entrar en el ple-
no del cuatro de diciem-
bre? 

-Fue un error des-
mesurado de la alcal-
dia porque los secto-
res que se moviliza-
ban -comerciantes y 
educación- si han 
demostrado algo es su 
"seny" y, ademàs, 
todos conocemos las 
personas que allí esta-
ban y no son, en nín-
gún momento, violen-
tos. A Montse Tura 
que la conozco desde 
su juventud, tiene 
tradición democràti-
ca, pero le volvió a 
fallar su "ego autori-
tario". Y no hubo, en 
ningún momento, la 
mas mínima intención 
de crear un altercado 
publico. 

-Por último, i,se ha 
arrempetido alguna vez 
de ser una de las perso-
nas que avaló la inclu-
sión de Gallardo en las 
listas de IC en las elec-
ciones de 1987? 

- E r a de los que 
creia que la nueva 
relación con el PCC 
pasaba por tener a uno 
de sus miembros en 
las listas municipales. 
La comisión Política 
de IC, en la que estaba 
Gallardo, decidimos la 
manana de la votación 
que IC votaria a su 
c a n d i d a t a , Carme 
Coll e intentaria un 
acercamiento a los 
socialistas. El PCC usó 
Mollet como banco de 
pruebas y en 1988, en 
las elecciones autonó-
micas hizo lo mismo: 
salir elegidos en las 
listas de IC para sepa-
rarse después de la 
formación con la que 
habían salido elegidos. 
Así les ha ido des-
pués. 

do los socialistas, hubo 
un dialogo en temas 
muy impor t an t e s . 
Hubo dialogo para los 
cambios de senaliza-
cíón en Can Pantiquet, 
con los comerciantes 
en temas de seguridad 
ciudadana, desde el 
àrea de Servicios Per-
sonales. El equipo de 
gobierno ha de revi-
sar su actitud. 

-^EI hecho que haya 
siete concejales con 
dedicación exclusiva y 
ocho cargos de confian-
za -con el gasto que 
ello supone- no es un 
mal ejempio en un ano 
de crisis econòmica? 

-No seria malo si 
la gestión fuese buení-
sima. El Ayuntamien-
to pone ai servicio de 
la gente un conjunto 
de personas para ha-
cer una gestión positi-
va, pero cuando en 
ésta, desde nuestro 
punto de vista, hay de-
hciencias, tendríamos 
que entrar en una dis-
cusión si lo que se està 
haciendo es bueno. 
Por ejempio, cuando 
en la Radio hay un re-
corte de personal y se 
mantiene el cargo de 
director con un suel-
do determinado, no se 
justifica. Tampoco se 
justifica cuando la ges-
tión econòmica no es 
buena. Si la gestión no 
es buena, hay que re-

flexionar sobre los 
puntos negros de esta 
gestión. 

-^Cuàles son estos 
puntos negros? 

-E l primero, es el 
económico. El segun-
do, el tema de la circu-
laciòn. El tercero, la 
Seguridad Ciudada-
na, cuatro: entidades 
cuíturales y la mala 
relación con ellas y, en 
quinto lugar, el tema 
de urbanismo y las 
deHciencias que se 
estàn produciendo. 
"Laberinto" circulatorio 

-^Cuàles son, ajui-
cio del ex concejal de 
esta matèria, los pro-
blemas de Mollet en 
matèria viaria? 

-Mollet vuelve a 
sufrir, en determina-
dos momentos, situa-
ciones de congestión 
circulatòria muy gra-
ves debido a dos cues-
tiones: Mollet, debido 
a su mala senalización, 
es una ciudad sólo 
para los molletenses 
que se conocen las 
posibles rutas que hay. 
Para el ciudadano que 
viene de fuera esta 
senalización es tan 
mala que convierte 
Mollet en un "laberin-
to". Ademàs, si se 
cambia la senaliza-
ción, días antes has de José M.^ Espanol 
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